

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Síntesis de medios

06 de abril 2024

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Metro	<a href="#">Línea 10</a>	Es Curioso	en la Ciudad de México, el gobierno de <b>Martí Batres</b> destituyó de inmediato a los mandos de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> que fueron denunciados por los elementos de la tropa policial. Por hostigamiento y acoso laboral fueron señalados y cesados <b>Óscar Mayén Alejandro</b> , director del agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros, y el subdirector, <b>Ricardo Ríos Rosales</b> .
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Es Curioso	en la Ciudad de México, el gobierno de <b>Martí Batres</b> destituyó de inmediato a los mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que fueron denunciados por los elementos de la tropa policial. Por hostigamiento y acoso laboral fueron señalados y cesados <b>Óscar Mayén Alejandro</b> , director del agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros, y el subdirector, <b>Ricardo Ríos Rosales</b> .

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Y Milei lo cepilla en el ranking mundial	Y Milei lo cepilla en el ranking mundial <b>Javier Milei</b> : El derechista presidente de Argentina, Javier Milei, superó al mandatario mexicano <b>López Obrador</b> en el ranking mundial de aprobación que el propio tabasqueño había estado presumiendo y que lo colocaba como el segundo con más aceptación en el globo, sólo por detrás del Primer Ministro de la India, <b>Narendra Modi</b> . <b>AMLO</b> , nos dicen, encontró rápidamente la explicación al rebase: "Yo lo atribuyo que pues son encuestas telefónicas y por lo general los gobiernos de derecha tienen más aceptación de la clase media hacia arriba y de la clase media hacia arriba es donde hay más teléfonos".
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	¿Debate con sorpresas?	¿Debate con sorpresas?: Antes del domingo, las dos aspirantes y el candidato presidenciales decidieron guardarse con sus equipos de campaña. En los cuartos de guerra, nos hacen notar, se hacen preguntas sobre las acciones para el primer debate: ¿Privilegiarán propuestas? ¿Pondrán más fuerza en los ataques? ¿O saldrá a relucir alguna acusación? Nos hacen ver que las candidatas y el candidato se dedican a hacer rounds de sombra con sus asesores. <b>Claudia Sheinbaum</b> , <b>Xóchitl Gálvez</b> y <b>Jorge Álvarez Máynez</b> harán este sábado un pequeño recorrido en el foro habilitado en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral, para medir espacios.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Van aspirantes hoy al INE	Al ensayo general del debate presidencial, la primera en acudir este sábado será la candidata de la 4T, <b>Claudia Sheinbaum</b> . Así se determinó, de acuerdo con el resultado de un sorteo para definir el orden de presentación. El segundo que conocerá el set es el aspirante emecista <b>Jorge Álvarez Máynez</b> , y después irá la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, <b>Xóchitl Gálvez</b> . Cada uno tendrá 45 minutos para su round de sombra.



# Síntesis de medios

06 de abril 2024

El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Maneja crisis con mucho tacto	Los mejores oficios diplomáticos está aplicando la canciller <b>Alicia Bárcena</b> para que no empeore, más de lo que ya está, la relación con Ecuador. Tras la negativa del gobierno del presidente <b>Daniel Novoa</b> de otorgar el salvoconducto para asilar en nuestro país al exvicepresidente prófugo <b>Jorge Glas</b> , la funcionaria mexicana maneja el tema con mucho tacto.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Su casa lo espera	Es muy probable, nos adelantamos, que la próxima semana el exprocurador <b>Jesús Murillo Karam</b> sea trasladado del hospital de Tepepan, en el que se encuentra en calidad de preso, a su casa en Lomas de Chapultepec, luego de que un tribunal le concedió la prisión domiciliaria. Es cosa de trámites, nos explican, para que el exfuncionario enfrente su proceso penal en libertad.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Una tras otra	El abismo continúa como destino de la campaña de <b>Rocío Nahle</b> , la zacatecana que quiere ser gobernadora de Veracruz. A la ya larga lista de irregularidades, que van desde sus fastuosos inmuebles, la docena de camionetas de su convoy, hasta el abucheo en La Parroquia, ahora se suma el que las integrantes de la colectiva Brujas del Mar aclararon que la candidata no es víctima de violencia política en razón de género, como ella argumenta, pues no es misoginia ni violencia cuestionar su enriquecimiento inexplicable. A las cosas hay que llamarlas por su nombre y lo que está haciendo <b>Rocío Nahle</b> es delinquir. ¿Más claro?
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Sin manto protector	El reciente asalto en la autopista Orizaba-Puebla tuvo entre sus víctimas a varios automovilistas, así como al obispo de la diócesis de Orizaba, <b>Eduardo Cervantes Merino</b> , y a dos sacerdotes. Esto es un claro reflejo de la crisis de inseguridad que azota a ciertas regiones de México. En el incidente, a los religiosos se les sustrajeron objetos de valor y simbólicos, destacando la insignia episcopal de oro del prelado. Su reacción pidiendo a Dios que toque los corazones de los atacantes es como pedir al gobierno veracruzano de <b>Cuitláhuac García</b> que los proteja.
Reforma	<a href="#">Linotipia</a> Peniley Ramírez	Antes del debate	Esta semana, por ejemplo, se viralizó un video de <b>Juan Pablo Sánchez Gálvez</b> , hijo de <b>Xóchitl</b> , insultando a los guardias de una discoteca. Tras el escándalo, él renunció a su cargo en la campaña de Gálvez. Su madre dijo que hay "guerra sucia" contra su familia. El mismo día, <b>AMLO</b> defendió a sus propios hijos. Hace dos semanas, Gálvez presentó una demanda para que se investigara "a los hijos, sobrinos y amigos del presidente" que tuvieron contratos en el Tren Maya. AMLO dijo primero que "es una falsedad" y luego que si sus hijos "están en un ilícito, que sean castigados".
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Correístas en la 4T Interesante	Nos comentan, los vasos comunicantes entre Ecuador, y particularmente la corriente de políticos afines al expresidente <b>Rafael Correa</b> y la 4T. Porque resulta que éstos forman parte de los antecedentes de la actual crisis diplomática entre México y Quito que lamentablemente ayer se desbordó. Fue el embajador <b>Agustín Gutiérrez Canet</b> , dato también relevante, quien reveló que "el ecuatoriano <b>Ismael Daniel Tovar Herrera</b> , excolaborador de <b>Rafael Correa</b> , es actualmente coordinador general de Asesores y Asuntos Internacionales del Jefe de Gobierno de la CDMX, <b>Martí Batres</b> ". El mensaje lo publicó en su cuenta de la red social X, aunque algunas publicaciones periodísticas del año pasado refieren que Tovar Herrera también ha tenido cargos en Palacio Nacional y en Gobernación. Ahí el dato.



## Síntesis de medios

06 de abril 2024

Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Reformas	Que el presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> abrirá otra vez un frente de batalla contra el Poder Judicial al asegurar que quieren echar para abajo las reformas aprobadas el año pasado en la noche de Xicoténcatl, cuando la actual candidata de la oposición a la Presidencia, <b>Xóchitl Gálvez</b> , se encadenó para impedir que se llevara a cabo la sesión. Mientras tanto, el mandatario no afloja en el ámbito internacional para enfrentar lo que llama "las oligarquías latinoamericanas" y ahora menos, con la invasión anoche de nuestra embajada en Quito con blindados de la policía ecuatoriana.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Chelerías	Que la candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, <b>Clara Brugada</b> , se echó un tiro al trompo con su compromiso de erradicar de la capital las chelerías que operan en los tianguis y en la vía pública, porque además de ser un negocio ilegal y que genera daños a la salud, dice, se estigmatiza a los comerciantes de esos productos. A ver si no acaba como <b>Xóchitl Gálvez</b> , que debió salir en redes echándose una Victoria después de un desafortunado comentario sobre la valiosa bebida.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Iztapasauria	Que quien irrumpirá por primera vez en la campaña en la alcaldía Iztapalapa es el candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, <b>Salomón Chertorivski</b> , quien acudirá al bastión morenista que era gobernado por <b>Clara Brugada</b> y al que ha frecuentado el aspirante opositor, <b>Santiago Taboada</b> . El contendiente naranja lo hará desde el parque Iztapasauria, dentro una de las Utopías de la abanderada guinda y acudirá a dos arranques de campaña locales. A ver cómo sale de ahí.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS